



Découverte de la langue et de la culture allemandes

publié le 09/06/2015

Descriptif :

Six courtes vidéos illustrant les activités menées par Estel Hagdorn, enseignante allemande, dans le cadre de ses interventions au cycle 3.

Nommée pour deux ans dans le département des Deux-Sèvres dans le cadre des échanges franco-allemands des enseignants du premier degré, Mme Estel Hagdorn est intervenue tout au long de l'année 2014/2015 dans les classes de cycle 3 des écoles de Parthenay, pour faire découvrir aux élèves la langue et la culture allemandes.

Vous trouverez ci-dessous 6 vidéos donnant un petit aperçu des activités linguistiques qu'elle a proposées.

- ▶ **Les couleurs** (MPEG4 de 2 Mo)
- ▶ **Les jours de la semaine** (MPEG4 de 3.9 Mo)
- ▶ **Les parties du corps** (MPEG4 de 2.1 Mo)
- ▶ **Rituel chanté** (MPEG4 de 1 Mo)
- ▶ **Rituel de fin** (MPEG4 de 480.6 ko)
- ▶ **Spielen** (MPEG4 de 3.1 Mo)